

Alerta la FAO sobre hambruna en Sudán del Sur



N.Unidas, 29 mar (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) advirtió sobre los alarmantes niveles que alcanza la hambruna en Sudán del Sur.

Un comunicado de la FAO precisa que la malnutrición aguda y la inseguridad alimentaria se ven exacerbados por los precios exorbitantes de los alimentos, fundamentalmente en las zonas más afectadas por la violencia que ha generados dos años de guerra civil.

El organismo internacional también advirtió pronosticó un rápido agotamiento de los productos alimenticios, que afectará incluso a zonas hasta ahora consideradas como relativamente estables, resaltando el impacto acumulado del conflicto, la crisis económica y los choques climáticos".

Pese a la firma de un acuerdo de paz, en varios lugares continúan los combates de un conflicto que ha ocasionado decenas de miles de muertos y más de dos millones de desplazados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88838-alerta-la-fao-sobre-hambruna-en-sudan-del-sur>



Radio Habana Cuba